



頑張りが光った前期

感動、活躍
いっぱいの前期

全校生384名と職員29名で取り組んできた前期104日間(1年生は103日)が本日で終了しました。大きな事故もなく終業式を迎えたことを改めてうれしく思っているところです。PTA会長、役員の皆様はじめ保護者の皆様、地域の皆様からのご支援に深く感謝申し上げます。

子ども達の本気でがんばる姿がたくさんあった前期でした。学習課題に喜々として取り組んでいる姿、自分のめあてに向かって一生懸命練習に励んでいる姿、仲間や下の子のことを思いながら声掛けや支援をしている姿等、よつばっ子の良さがますます伸びた前期でした。同時に課題も明らかになってきました。長岡の子ども達は、もっともっと伸びる力を秘めていると感じています。関わり合いをとおして育まれた相手を思いやる心を土台にして、互いに学び合い鍛え合う授業づくりに努め、学力の向上をさらに図つていかなくてはならないと思っています。先月全国学力・学習状況調査結果が届き、先週その分析結果を全員で検討確認したところです。後期始業明けのできるだけ早い時期に保護者の皆様にも本校の傾向や課題等をお知らせしたいと思っております。

自信に満ちた伸びやかな子ども、自分の考えを堂々と述べる子ども、どんな場面でも明るいあいさつが自然と出てくる子ども、そんな姿を常に追い求めながら、後期もさらなる努力を続けてまいります。前期同様後期においてもご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

各学年のすてきな姿、頑張りに大きな拍手

各学年の特に頑張りが印象的だった場面や子ども達のすてきな姿を前期終業式の中で褒めたところです。もっともっとたくさんあるのですが、時間の都合で各学年一つに絞って全校生に伝えたところです。後期がさらに楽しみです。



1年生

45分間の学習にも慣れ新しいことを次々に吸収しています。



2年生

朝顔集会で1年生に優しく教えてくれる頼もしい2年生



3年生

パワーあふれる3年生、新記録、自己記録ラッシュの持久走記録会



4年生

中学年のリーダーとしてタイヤとりで3年生を引っ張った4年生



5年生

相手を思いながら見事な団結力を見せた宿泊学習



6年生

6年生のやる気と責任感あふれた委員会のプレゼン、全校生のあこがれです。

11月1日 東北特活研究協議会が本校を会場に行われます。

研究テーマ「**自他のように気づき、豊かな生活を創り出す子ども**」

現在のところ230名を超す参加申し込みがあります。当日運営のお手伝いをどうぞよろしくお願ひいたします。